

PRESS RELEASE

Dukung Permodalan Usaha Mikro, Nobu Bank Kolaborasi dengan Platform Digital, Topindoku



Kiri ke kanan : Bp. Ramadhona, Chief Marketing Officer of Topindoku, Ibu Fita, Branch Manager Nobu Bank Pontianak, Bp. Steve Marciano Joe, Head Of Retail Banking Nobu Bank, Bp. Seiko Manito, Chief Executive Officer of Topindoku, dan Bp. Drs.Ignasius Ik, SH., Msi., Asisten Perekonomian & Pembangunan Sekda Provinsi Kalimantan Barat.

Pontianak, 30 Agustus 2022 – Pada hari Senin, 29 Agustus 2022, **PT Bank Nationalnobu Tbk (Nobu Bank)** meresmikan pengembangan kerja sama sinergis dengan **PT Topindo Solusi Komunika (Topindoku)**, perusahaan penyedia aplikasi solusi bisnis bagi pelaku Usaha Mikro Kecil & menengah (UMKM), dalam hal penyediaan layanan perbankan digital, khususnya dukungan permodalan bagi toko-toko kelontong dan toko pulsa yang bernaung di bawah jaringan Topindoku. Kerja sama ini merupakan pengembangan dari kerja sama penyediaan sarana pembayaran digital QRIS bagi UMKM yang telah terjalin sebelumnya antara Nobu Bank dan Topindoku. Dengan dukungan permodalan ini, diharapkan pelaku UMKM dapat mengembangkan usahanya lebih maju, tumbuh dan makin kompetitif. Acara penandatanganan kerja sama yang dilaksanakan di Pontianak, Kalimantan Barat ini dihadiri oleh **Chief Executive Officer Topindoku, Seiko Manito** bersama jajaran direksi, dan **Steve Marciano Joe**, selaku **Head of Retail Banking Nobu Bank**. Turut menyaksikan acara tersebut, Gubernur Kalimantan Barat yang diwakili oleh Asisten Perekonomian & Pembangunan Sekda Provinsi Kalimantan Barat, Bp. Drs.Ignasius Ik, SH., Msi, serta disaksikan pula oleh Kepala

Kantor Perwakilan Bank Indonesia Kalimantan Barat, Bp. Agus Chusaini, dan Kepala Kantor Wilayah Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Kalimantan Barat, yang diwakili oleh Bp. Daniel Sitio. Dalam kesempatan tersebut dilakukan pula penyerahan KUR secara simbolis kepada perwakilan pemilik toko kelontong .

Dalam penjelasannya, Steve Marciano Joe menyampaikan bahwa pengembangan kerja sama ini merupakan wujud keberpihakan Nobu Bank pada UMKM dan pemberdayaan keuangan digital yang inklusif, yaitu melalui penyediaan fasilitas permodalan berupa KUR (Kredit Usaha Rakyat). Pengembangan penyaluran KUR melalui kerja sama dengan platform digital seperti Topindoku, merupakan langkah Nobu Bank dalam menyelaraskan dengan semangat digitalisasi layanan perbankan, dimana melalui aplikasi Topindoku, pelaku UMKM di dalam jaringan Topindoku dengan mudah mengakses permodalan untuk mengembangkan usahanya dengan suku bunga yang sangat ringan.

CEO Topindoku, Seiko Manito menyampaikan bahwa penandatanganan kerja sama dengan Nobu Bank hari ini akan menjadi babak baru bagi perjalanan kerja sama kedua belah pihak. "Salah satu misi Topindoku adalah membantu pengusaha pemula untuk tumbuh dan berkembang. Fasilitas KUR yang di sediakan bekerjasama dengan Bank Nobu merupakan manifestasi dari misi kami. Kami harap fasilitas ini dapat bermanfaat khususnya untuk mitra UMKM binaan Topindoku untuk memperkuat dari sisi permodalan sehingga bisa bertahan di tengah situasi yang sulit, bahkan maju untuk terus meningkatkan skala usahanya", paparnya. Proses pengajuan KUR yang dapat dilakukan melalui aplikasi Topindoku ini menjadi nilai tambah bagi para pemilik toko, karena akan sangat memudahkan bagi mereka yang sehari-hari sibuk mengurus barang dagangan.

PT Topindo Solusi Komunika merupakan pemilik aplikasi Topindoku yang merupakan platform digital yang memberdayakan pelaku UMKM tradisional dalam mengembangkan bisnis mereka untuk mampu bersaing di pasar modern dari skala desa, kota, bahkan nasional. Topindoku berupaya untuk membuka peluang bisnis yang beragam bagi pelaku UMKM yang dihadirkan dalam satu aplikasi solusi bisnis yang terintegrasi yang pada gilirannya akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Aplikasi ini dirancang untuk dapat digunakan dengan mudah oleh pelaku UMKM dalam mengelola dan menjalankan usahanya

Nobu Bank terus melakukan langkah transformasi digital seiring perkembangan digitalisasi layanan perbankan yang begitu pesat. Nobu Bank secara konsisten menaruh perhatian besar pada pengembangan UMKM di Indonesia, salah satunya melalui penyaluran KUR. Kerja sama penyaluran

KUR dengan berbagai ekosistem, terutama yang telah memiliki platform digital, akan memperluas inklusi keuangan karena dapat menjangkau para pelaku UMKM yang mungkin selama ini mengalami kesulitan dalam mengakses permodalan. Nobu Bank akan terus berupaya memperluas kemitraan dengan berbagai pihak dalam penyaluran KUR guna mendukung pelaku UMKM dan industri kreatif untuk terus tumbuh dan berkembang secara berkelanjutan.

Sekilas NOBU BANK

NOBU BANK adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang berdiri sejak 1990. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. 9, Jakarta Selatan. Perseroan saat ini memiliki 1 (satu) kantor pusat non operasional dan 117 (seratus tujuh belas) kantor yang tersebar di 55 kota di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai NOBU BANK dapat diperoleh di www.nobubank.com.

Tentang Topindoku

Topindoku yang merupakan platform digital yang memberdayakan pelaku UMKM tradisional dalam mengembangkan bisnis mereka untuk mampu bersaing di pasar modern dari skala desa, kota, bahkan nasional. Topindoku berupaya untuk membuka peluang bisnis yang beragam bagi pelaku UMKM yang dihadirkan dalam satu aplikasi solusi bisnis yang terintegrasi yang pada gilirannya akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi: www.topindoku.co.id

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT Bank Nationalnobu Tbk
Mario Satrio, Corporate Secretary
☎ +6221-2553-5128 / +62817-688-3733
✉ mario.satrio@nobubank.com

NobuCall 1-500-278
✉ nobucall@nobubank.com
WA : 0811-8512-728



Penyangkalan : Siaran pers ini disusun oleh PT Bank Nationalnobu Tbk ("NOBU") dan didedarkan untuk tujuan informasi umum semata. Semua pendapat dan estimasi yang termasuk dalam rilis ini merupakan penilaian Perseroan pada tanggal ini dan dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya. Perseroan tidak bertanggung jawab atas kewajiban apa pun yang timbul yang dapat ditimbulkan atau diderita oleh siapa pun sebagai hasil dari penggunaan seluruh atau sebagian dari isi siaran pers ini dan tidak seorangpun dari Perseroan dan karyawan bertanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau lainnya, dalam siaran pers ini dan dari ketidakakuratan apa pun di dalamnya yang mungkin timbul.

PT Bank Nationalnobu Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan merupakan peserta program penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).